

## EDITORIAL

Estimadas y estimados vecinos de Huechelepún, Carén Alto, Carén, Cumcumllaque, Sahuelhue y todos los trabajadores y familias que diariamente se relacionan con los miembros de LAP en la comuna de Melipeuco.

En esta edición de ConectaLap post Fiestas Patrias, las que seguramente para todos fueron una celebración diferente, con menos gente, pero ojalá que con sus seres queridos y tomando las medidas de resguardo recomendadas para evitar el contagio de Covid-19.

Lo cierto vecinos, es que el mes de Septiembre en La Araucanía ha sido complejo. Las cifras indican que estas últimas semanas volvimos a los niveles de contagios diarios que teníamos, por ejemplo, el 5 de junio pasado. En esa fecha tuvimos el peak de casos diarios, lo que coincidió con los peores momentos de la pandemia a nivel nacional. Actualmente tenemos brotes de virus en la mayoría de las comunas de la región. Lamentablemente, Melipeuco no es la excepción, ya que actualmente tenemos 10 casos activos.

No quisiera ser pesimista vecinos, menos en el mes de Septiembre que siempre es motivo de alegría entre los chilenos de corazón. Pero quiero ser realista, porque es una característica fundamental en el rol que nos toca como empresa consciente y preocupada por su entorno, por lo que les pedimos por favor que sigamos cuidándonos entre todos, que esto aún no termina.

**José Salgado, Gerente de Seguridad, Sustentabilidad y Medio Ambiente de LAP**

## CAMINATA COMITÉ DE SEGURIDAD Y SALUD

Durante la semana pasada el Comité de Seguridad y Salud realizó su ronda de inspección respectiva a los distintos tramos que conforman la obra de cambio de tuberías. Durante esta caminata visitaron el callejón Pincheira, el sector de los comedores de los trabajadores y los tramos D y E de la faena.

El resultado de la inspección fue que, por ejemplo, en los comedores debían designarse e individualizarse de mejor manera cada puesto de comida para cada trabajador, para así evitar las aglomeraciones. Además, se encontró que las normas de distanciamiento social se podían mejorar, por lo que se instruyó a dedicarse a esta situación a la brevedad. Finalmente, en el tramo D de la faena se encontró una estación de lavado de manos a mucha distancia de los trabajadores, la cual no debe estar a más de 20 metros del lugar de donde se está produciendo la faena. También se instruyó corregir a la brevedad.



## LAP DONA CAJAS DE MERCADERIAS A VECINOS DE HUECHELEPUN

Durante la jornada del 16 de Septiembre un grupo de colaboradores de Latin American Power, entre los que se encontraba el Gerente de HSSE José Salgado, acompañado por el alcalde de Melipeuco, señor Eduardo Navarrete, y el presidente de la Junta de Vecinos de Huechelepún, Gastón Pincheira, realizaron un recorrido por todo el sector de Huechelepún, con motivo del reparto de cajas de mercadería para los vecinos del sector.

La actividad se enmarca dentro de las celebraciones de Fiestas Patrias, las cuales este año tuvieron un carácter más privado, debido a la pandemia del Coronavirus. Soledad Caro, Coordinadora de Relaciones Comunitarias de LAP señaló que con esta actividad “pretenden estar cerca de sus vecinos en estos tiempos difíciles, hacerse presente como empresa, y a la vez mostrarles a los vecinos la importancia del trabajo en conjunto con la Municipalidad y las Juntas de Vecinos”.

La empresa anunció que durante la próxima semana continuará el reparto de más cajas de mercaderías, esta vez para los vecinos de los sectores de Carén y Carén Alto.



## CONSEJOS COVID-19



### NO TENGO SINTOMAS PERO ESTUVE EN CONTACTO CON ALGUIEN CONFIRMADO DE COVID-19:

- Empieza tu período de cuarentena de 14 días dentro de tu casa.
- Atento a síntomas respiratorios (dolor de garganta y dificultad para respirar) y FIEBRE (sobre 38 °C).
- Aplicar medidas de aseo e higiene personal.
- Contacta al CESFAM de Melipeuco al ☎ 45 2 581051

**#CUIDEMONOSENTRETODOS**